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Abstract (en)
The method involves slidingly placing a portion of a preform (8) onto a mandrel (4), and aligning the mandrel such that a surface (3b) placed within
the preform defines a negative profile of an inner surface to be formed in the preform. A relative movement is caused between the preform and a
pressure roller (7) in a direction parallel to a longitudinal axis, such that material of the preform is displaced by the pressure roller in such a way that
the mandrel is moved longitudinally along the longitudinal axis by the displaced material. An independent claim is also included for a flow-forming
machine for producing workpieces, comprising a mandrel.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zur Fertigung von Werkstücken wird eine im wesentlichen zylindrische Vorform (8) mittels wenigstens einer Drückwalze (7)
zu einem fertigen Werkstück (8.2) umgeformt. Das Verfahren wird durch folgende Schritte gekennzeichnet: a. Aufschieben eines Abschnitts der
Vorform (8) auf wenigstens einen ersten, parallel zur Längsachse (A) der Vorform (8) verschieblich gelagerten Dorn (3, 4'), b. Ausrichten des
Dorns (3, 4') derart, daß seine in der Vorform (8) liegende Oberfläche (3b, 4b; 4b') in etwa eine Negativform der an der Vorform (8) anzuformenden
Innenfläche bildet, c. Ausführen einer Relativbewegung zwischen Vorform (8) und Drückwalze (7) in einer Richtung parallel zur Längsachse (A) bei
gleichzeitigem Andrücken der Drückwalze (7) gegen die Vorform (8), so daß Material der Vorform (8) durch die Drückwalze (7) so verdrängt wird,
daß der Dorn (3, 4') durch das verdrängte Material verschoben wird.
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